

2020年5月25日

各位

フジコピアン株式会社

岡山工場設備内における有機溶剤漏れ事故に関する
調査結果と今後の対策について（ご報告）

5月20日夜に弊社岡山工場にて発生いたしました、工場設備内での有機溶剤漏れ事故につきましては、近隣ならびに関係者の皆さまに、ご心配ご迷惑をおかけいたしましたこと、改めて深くお詫び申し上げます。

救急搬送されました従業員3名につきましては、生命に別状なく、2名は既に退院し、1名は溶剤による外傷のため引き続き入院しております。

関係当局のご指導のもと、事故原因を特定することができましたので、対策とあわせて下記の通りご報告いたします。

なお、当該設備は操業を停止しておりますが、設備等の損傷もなく、安全が確認されましたので、関係当局の許可を得て、本日の夕刻より操業いたします。

今後このような事故が発生しないよう再発防止に万全を尽くしてまいります。

記

1. 原因

有機溶剤を含むインクを移送するインク移送配管の切り替え間違い、およびインク・溶剤漏れ発生時の初動対応に原因があることが判明いたしました。

2. 対策

インク移送配管の接続方法に係る手順を明確化し、教育の再徹底を行ないます。また、インク・溶剤漏れが発生した場合の手順の再徹底を実施いたします。あわせて安全性を向上するための設備・装置を導入いたします。

以上

本件に関するお問い合わせ先：

本社／管理部 06-6471-7071